



Jesús Reyes-Heroles.
Murió el economista
y político a los 71 años



Consultor de compañías. MARTÍN SALAS

Murió a los 71 años el político y economista Jesús Reyes-Heroles

Legado.

Destacado funcionario y empresario, representó a México en Washington y dirigió Pemex y Sener

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Este domingo 21 de enero falleció el economista, empresario y político mexicano Jesús Reyes-Heroles González Garza a los 71 años de edad.

Fue titular de la Secretaría de Energía, director de Pemex y embajador de México en Estados Unidos.

Fuentes cercanas confirmaron el deceso del economista formado en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), con estudios en derecho por parte de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y un doctorado en economía por el Instituto Tecnológico de Massachusetts.

Fue en 1975 cuando comenzó su trabajo en el gobierno como asesor del subdirector general del Banco de México, mismo en el que laboró durante siete años donde realizó publicaciones como cuentas nacionales y análisis macroeconómico o la distribución de los ingresos por trabajo en México.

Luego formó parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público como director general de Planeación Hacendaria; en ese tiempo ayudó a mejorar la situación económica del país que atravesaba una enorme crisis heredada por la administración previa.

También fue director del Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras), secretario de Energía y embajador de México en Estados Unidos, donde ayudó a mejorar la relación del gobierno y empresas y atraer inversiones en sectores clave del desarrollo nacional.

En diciembre de 2006, el entonces presidente Felipe Calderón lo nombró director general de Petróleos Mexicanos (Pemex) y durante su administración se logró elevar la producción de gas y consolidar a Kumaloob-Zaap como uno de los principales yacimientos para la empresa estatal.

Fue ya en 2010 que, junto con otros socios, fundó StructurA, grupo multidisciplinario de consultoría, quienes apoyan a políticos y empresarios en temas como economía y energía, además de impulsar el desarrollo de proyectos de inversión.

Diversos políticos y empresarios lamentaron su deceso por redes sociales. —